

09.20
FONDATION DU TRICENTENAIRE
CENTRE JEAN HEINISCH
BISSEN

DUREE : 2004 - 2009
TAILLE : 26 353 M³, 6.800 M²

Ce centre d'activités de jour, accueillant 80 personnes à mobilité réduite et des traumatisés de la route, se situe sur le site de la Commune de Bissen, au lieu-dit « Klengbusbiert ». Le bâtiment regroupe divers ateliers d'activités pouvant accueillir des personnes handicapées qui nécessitent une prise en charge personnalisée.

De par sa volumétrie et ses principes constructifs, le bâtiment s'intègre naturellement dans le paysage et respecte les principes du développement durable. De larges baies vitrées baignent de lumière naturelle la majorité des espaces publics et favorisent l'ouverture du centre sur le paysage environnant. Ce travail sur la lumière et les limites spatiales, point fort du projet, a permis de garantir un bien-être relatif aux pensionnaires durant les moments passés dans le centre.

